

 Fecha: 30-06-2024
 Pág.: 24
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 274,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: La visita del Presidente y su compromiso por el desarrollo e. le la educación

La visita del Presidente y su compromiso por el desarrollo de la educación

Valentín Aguilera
Seremi de Educación

esde el día 26 al día 28 de Junio del presente año, el Presidente de la República Gabriel Boric Font, visitó la región de Magallanes, reuniéndose con importantes actorías locales y regionales, dando a conocer una serie de anuncios relevantes en materia de vivienda, obras públicas, cuidados y por supuesto manifestando importantes compromisos para el desarrollo del sector educación en la región de Magallanes.

En este marco, destacamos el carácter simbólico de las locaciones escogidas por el Presidente para generar las reuniones y anuncios. Dentro de los espacios considerados, se presentó la Universidad de Magallanes como el lugar escogido para el despliegue de las conversaciones con alcaldes y alcadesas. En este espacio, en donde fue recibido calurosamente por funcionarios y autoridades académicas, en conversación protocolar con el rector José Maripani, señaló la necesidad de fortalecer el apoyo a la Universidad, reconociendo su rol estratégico como institución de educación superior en una zona extrema de nuestro país. Por este motivo, anunció el incremento del fondo basal para la UMAG, con el propósito de fortalecer la contribución que esta casa de estudios realiza en nuestro territorio.

Por otra parte, en la comuna de San Gregorio, asistió a la escuela de Villa Punta Delgada del SLEP Magallanes, en la cual el Ministerio de Educación durante el actual periodo de gobierno, ha desplegado obras por un total de trescientos treinta y seis millones, seiscientos sesenta y cinco mil, setecientos cincuenta y cuatro pesos, que han permitido generar una conservación integral del establecimiento y de las viviendas de los y las docentes de la localidad. En este espacio fue recibido por la comunidad educativa y entregó importantes anuncios en materia de cuidados para la comuna.

Posteriormente visitó la escuela de Cerro Sombrero en la comuna de Primavera, en la cual se reunió con autoridades comunales, vecinos y vecinas y estudiantes de la localidad, estableciendo un interesante dialogo social en el cual se manifestaron diferentes desafíos, entre los cuales escuchamos a los y las representantes de apoderados y apoderadas de la escuela y del jardín "Los Pastorcitos" quienes nos hicieron llegar sus inquietudes para lo cual hemos comprometido el apoyo de la institucionalidad del Ministerio de Educación en la región.

Finalmente visitamos la comuna de Porvenir y en particular al Centro de Formación Técnica de Magallanes, en el cual el Presidente de la República valoró el rol para el desarrollo territorial que juega el CFT, la importancia de esta política pública en todo el país y la trascendencia que ha tenido y tendrá para el futuro de nuestra región. En ese marco anunció la creación de una nueva sede en la ciudad de Natales, cumpliendo un largo anhelo de la provincia de Última Esperanza, y la participación estratégica del CFT en la experiencia piloto de Innova TP, como una institución clave para la articulación educativa en el marco de los cambios socioproductivos que vive el territorio.

En esta misma ocasión, el Presidente Gabriel Boric mencionó la importancia del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas, iniciado por la Presidenta Bachelet e instituido como Política de Estado, en el actual gobierno, para nuestra región y en particular para la provincia de Tierra del Fuego. En este marco, con la colaboración fundamental del Gobierno Regional, mencionó que, en el presente plan, se establecerá la construcción de una nueva escuela para la ciudad de Porvenir, largamente esperada por la comunidad y que ahora se garantiza a través de su presencia en esta estrategia.

La visita del Presidente de la República Gabriel Boric, ha constituido un hito de importantes anuncios en diferentes materias importantes para el desarrollo de nuestra región y en el caso de Magallanes para el sector educación ha significado la comunicación de grandes medidas que con sentido de equidad territorial y justicia social asegurando más y mejores oportunidades para las actuales y futuras generaciones de nuestra región.